



Esta mañana se ha realizado la presentación de la quinta edición de las Jornadas Joan Marí Cardona, un ciclo de conferencias dedicadas a promover y difundir la investigación del patrimonio cultural de la isla. Sònia Cardona, consellera de Cultura y Patrimonio del Consell de Formentera ha presentado las actividades programadas para este año, que transcurrirán entre el 16 y el 28 de marzo.

Sònia Cardona ha recordado que de estas conferencias se edita "una publicación en formato de revista científica, de periodicidad anual, que recoge los artículos derivados de las ponencias y que tiene como finalidad convertirse en una publicación de referencia en la isla de Formentera en el campo de la difusión de las investigaciones y los conocimientos relacionados con la isla".

Durante el transcurso de las jornadas se mostrará la exposición "*Pedres escrites. Testimonis epigràfics àrabs de Formentera*", en la sala de exposiciones del ajuntament vell, que inaugurarà el día 16 de marzo a las 20:30h. Esta exposición tiene por objetivo difundir el patrimonio arqueológico procedente de Formentera custodiado en el Museu Arqueològic d'Eivissa i Formentera.

La exposición contará con las cuatro lápidas funerarias con inscripciones árabes encontradas en la isla que custodia el Museu Arqueològic más una quinta lápida, encontrada en las proximidades de Es Ca Marí por el señor Rolph Suanberg, y recientemente dada al Consell de Formentera por su hija y su nieto, la Sra. Lena Joy y el Sr. Michael Warner.

## Conferencias

La primera conferencia será el día 17 de marzo, a las 20:30h en la sala polivalente de cultura, junto a la Biblioteca de San Francisco Javier. Todas las conferencias excepto la relacionada con las lápidas funerarias serán a la misma hora y lugar. Con el título "*Les Primeres escoles a Formentera: mestres pioneres*", Fanny Tur Riera, licenciada en Historia y técnica del Arxiu Històric d'Eivissa, divulgará

información de sus investigaciones sobre las primeras escuelas en Formentera.

La segunda conferencia será el día siguiente, el día 18 de marzo, con el título, "*Des de Formentera, la lluita per la protecció i difusió del dret civil de les Pitiüses*

", Àngel C. Navarro Sánchez, licenciado en Derecho, secretario habilitado nacional del Consell Insular de Formentera, profesor asociado de la Universitat de les Illes Balears y miembro del Consell Assessor del Dret Civil d'Eivissa i Formentera, explicará su labor de investigación sobre el Derecho Civil en las Pitiusas.

El 19 de marzo será el turno de la conferencia "*El seguiment arqueològic a la casa rectoral de l'església de Sant Francesc Xavier*

", por Maria José Escandell Torres, restauradora y licenciada en Historia, que ha seguido al pie del cañón con todas las obras de reforma de la casa del rector de la iglesia de San Francisco Javier.

El día 20 de marzo, Francesca Tugores, doctora en Historia del Arte, técnica de patrimonio histórico del Consell de Mallorca y profesora asociada de la Universitat de les Illes Balears, ha sido elegida por la organización de las jornadas por sus investigaciones sobre los viajeros del siglo XIX en las Islas Baleares y su percepción del patrimonio histórico. Impartirá la conferencia, "*L'obra illenca de l'Arxiduc Lluís Salvador: mètode, aportacions, transcendència*".

Cerrará el ciclo de este 2015, Virgilio Martínez Enamorado, doctor en Historia, conocido por su labor investigadora sobre epigrafía de al-Andalus que ofrecerá al conferencia "*Epigrafia àrab de Sharq al-Andalus. El cas de les Pitiüses*

". Esta conferencia tendrá lugar en la sala de exposiciones del ajuntament vell, también a las 20:30h.